







Une attention particulière est accordée aux filles du niveau secondaire, en les encourageant, grâce à 250 bourses annuelles, à opter pour les sciences, la technologie, l'ingénierie et les mathématiques et enfin de réduire le déficit existant entre les genres, en plus de renforcer les compétences familiales par le biais de programmes d'autonomisation des femmes, de lutter contre la pauvreté, de protéger et de promouvoir les droits de l

pour la culture de la paix, dans un format hybride, avec des forums thématiques d'intérêt, de sorte que la participation de tous est la bienvenue.

En cette occasion où UNESCO célèbre le 75e anniversaire de son existence, nous joignons notre voix aux autres membres, la félicitant pour son travail en faveur de l'éducation, la Science et la Culture, exprimant au nom de mon pays un intérêt en renforcer notre partenariat afin le bien commun et le développement durable, local et régional.

Merci beaucoup de votre attention.